

Zeitschrift: Hispanica Helvetica
Herausgeber: Sociedad Suiza de Estudios Hispánicos
Band: 3 (1992)

Artikel: Religiosidad cotidiana en la narrativa reciente hispanocaribeña
Autor: [s.n.]
Vorwort: Nota preliminar
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-840882>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NOTA PRELIMINAR

Han pasado varios años desde la redacción de este trabajo y estoy contenta de haber encontrado un foro para su más amplia difusión. Quizás haya perdido algo de su actualidad palpitante -atributo al que estamos tan acostumbrados como miembros de una sociedad telecomunicada- ya que las obras de creación consideradas abarcan una cronología comprendida entre 1970-1985. Sin embargo, he podido comprobar que a lo largo de todo este tiempo ha estado en boga la investigación de lo cotidiano y de la religiosidad popular. Prueba de ello son varios libros que han caído en mis manos entretanto, que versan sobre la misma materia: *Religiosidad popular en América Latina* (1988), o *Literatura y vida cotidiana* (1987), etc. (v. la bibliografía actualizada para las referencias exactas).

Este estudio se presentó como tesis en la Universidad de Basilea (Suiza) en 1987. Lo escribí bajo la tutela del Profesor Germán Colón, a quien quisiera agradecer sus pacientes sugerencias y su confianza. Fue él quien me inició en el placer de intentar cultivar la lengua española con esmero.

Igualmente hago constar mi reconocimiento a varias instituciones que han respaldado la aparición del libro con contribuciones „sustanciales” (Werenfels-Fonds/ FAG, Basler Studienstiftung, Dissertationsfonds der Universität). Y a los editores (en particular al Profesor Antonio Lara) de la nueva serie „HISPANICA HELVETICA” les agradezco su atenta acogida del texto y el asesoramiento para la publicación.

Y, por último, quisiera dar las gracias a mi familia espiritual de amigos, especialmente a Sasé, y a toda mi familia consanguínea en la República Dominicana por haberme animado en mi labor.

LA AUTORA

